

ABSTRAK

Melas Risagis. 2010. *Pengaruh Partisipasi Anggota dan Kemampuan Pengurus terhadap Keberhasilan Usaha KPN MEKAR, Kecamatan Grabag*. Skripsi. Jurusan Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Semarang. Dosen Pembimbing I. Drs. Bambang Prishardoyo, M.Si, dan Dosen Pembimbing II. Kusumantoro, S.Pd

Kata kunci: Partisipasi Anggota, Kemampuan Pengurus, dan Keberhasilan Usaha.

KPN merupakan koperasi yang anggota-anggotanya terdiri dari pegawai negeri dalam satu daerah kerja yang bertujuan mensejahterakan anggotanya. Untuk mencapai tujuan mensejahterakan anggota, maka koperasi dituntut untuk dapat memajukan usahanya melalui peningkatan partisipasi dan pengelolaan dari pengurus. Partisipasi. Pentingnya keberhasilan usaha koperasi adalah sebagai salah satu ukuran keberhasilan koperasi. Dari observasi pendahuluan di KPN MEKAR Kecamatan Grabag diketahui bahwa partisipasi anggota dan kemampuan pengurusnya masih belum mampu untuk meningkatkan keberhasilan usaha. Hal ini yang menjadi latar belakang dalam penelitian ini. Permasalahan dalam penelitian ini adalah (1) Adakah pengaruh partisipasi anggota dan kemampuan pengurus terhadap keberhasilan usaha koperasi pada KPN MEKAR, Kecamatan Grabag, (2) Seberapa besar pengaruh partisipasi anggota dan kemampuan pengurus terhadap keberhasilan usaha koperasi pada KPN MEKAR, Kecamatan Grabag.

Populasi dalam penelitian ini adalah anggota KPN MEKAR, Kecamatan Grabag. Sampel penelitian diambil secara *area probability random sampling*, dan diperoleh 34 orang sebagai responden. Variabel dalam penelitian ini adalah Partisipasi Anggota (X_1), Kemampuan Pengurus (X_2) dan Keberhasilan Usaha (Y). Analisis dengan teknik deskriptif persentase dan analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian ada pengaruh signifikan partisipasi anggota dan kemampuan pengurus terhadap keberhasilan usaha dilihat dari hasil analisis data uji F diperoleh F_{hitung} sebesar 43,164 dengan harga signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05. Koefisien determinasi R^2 sebesar 0,736 yang berarti secara bersama-sama berpengaruh sebesar 73,6%. Secara parsial ada pengaruh signifikan partisipasi anggota terhadap keberhasilan usaha sebesar 20,43%. Secara parsial ada pengaruh signifikan kemampuan pengurus terhadap keberhasilan usaha sebesar 40,70%.

Saran yang dapat peneliti berikan kepada KPN MEKAR yaitu perlunya meningkatkan partisipasi anggota secara kontributif sehingga dapat lebih mengenal koperasinya dan kemajuan atau kemundurannya. Selain itu partisipasi anggota KPN MEKAR secara keseluruhan perlu ditingkatkan karena taraf signifikansinya secara parsial mendekati tidak valid. Dan agar para akademisi

tidak hanya berpandangan melalui kacamata teori, tapi juga harus mencoba berkecimpung langsung di lembaga koperasi itu sendiri.

